

Vorrunden Hessenschild / Franz-Schmitz-Pokal

Grundsätzlich bleibt es dabei, dass jeder Landesverband einen Schiedsrichter stellen und somit auch finanziieren muss.

- Jeder Landesverband stellt EINEN NEUEN Schiedsrichter aus seinem Landesverband.
- Die SR-Referentin der DHB-Jugend nominiert einen zweiten Schiedsrichter (wenn zwei Mannschaften gemeldet werden) des Landesverbandes aus dem D-Kader.
 - Sollte dies nicht möglich sein, erfolgt die Nominierung aus einem anderen Landesverband möglichst kostengünstig.
- Die Schiedsrichter reisen möglichst mit den Mannschaften ihres Verbandes an, um die Kosten niedrig zu halten.



Vorrunden Hessenschild / Franz-Schmitz-Pokal

- Sollte ein Verband zwei NEUE Schiedsrichter schicken wollen, soll sich dieser Verband an die SR-Referentin der DHB-Jugend wenden.
- Für alle Schiedsrichter ist die Veranstaltung ein Lehrgang mit Prüfung.
 - Bei Nicht-Bestehen der Prüfung entstehen keine Konsequenzen (Thema Geldstrafe)
- Die Reisekosten der Schiedsrichter werden wie bisher von den Verbänden getragen und im Pokal-Kostenausgleich berücksichtigt.
- Stellt ein Verband einen Schiedsrichter nicht, dann muss er vor Ort die Kosten für einen ersatzweise nominierten Schiedsrichter erstatten.
 - Bitte das gegebenenfalls dafür erforderliche Bargeld zur Veranstaltung mitbringen.
- Die Schiedsrichter werden im Pokal-Kostenausgleich den Landesverbänden angerechnet, die ihre Anreise finanziert haben.

